



↑サンセットの丘や川床ふれあいの郷、ぐるっと一周フラワーロードに咲いた色鮮やかな花ばな

春の花ばな鮮やかに

夢追い長島花フェスタが開幕

3月29日、サンセットの丘と川床ふれあいの郷、ぐるっと一周フラワーロードを会場に、第4回夢追い長島花フェスタが開幕しました。

春の長島を彩るおよそ50種50万本の花ばなが会場を埋め尽くし、訪れた人たちの目を楽しませていきます。

29日、あいにくの雨となったサンセットの丘会場ではオープニングセレモニーが行われ、垂門和志花フェスタ副実行委員長は「町内各地で石積み、石張り花壇が完成し、花と石のコントラストが美しい景観を作っています」と述べ、川添健町長は「イベントが町の活力源となっており、花フェスタを皮切りに、平成26年度もさまざまなイベントを予定しています」とあいさつしました。

会場の入り口に設けられた通用ゲートの前で、花フェスタマスコットキャラクター「はなちゃん」が川添健町長らとテーパーカットを行いました。

30日は、川床ふれあいの郷で、『花カフェ長島』オープン1周年を記念して、町の特産品などを販売する花カフェマーケットが開催されました。たくさんの方の幸、山の幸を求めて550人余りが来場し、にぎわいを見せました。